

13/09/2022

URAN logra prisión preventiva para tres imputados por tráfico ilícito de drogas

La Unidad Regional Antinarcoóticos llevaba varios investigando a una agrupación dedicada al tráfico ilícito de drogas, ello permitió determinar el ingreso de un importante volumen de droga a la zona. Así lo informó el Fiscal Víctor Ávila, a cargo de la investigación, la que trabajó con la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado de la Policía de Investigaciones de Valparaíso.



“Se trabajó la estructuración de un grupo de sujetos que desde la ciudad de Viña del mar se dedicaban al almacenamiento de droga y así mismo su distribución. Se pudo determinar que estos sujetos se organizaron, viajaron a la zona norte del país, específicamente hasta los alrededores de Calama y la frontera con Bolivia, en un sector que se denomina Ollague. Se hicieron de un vehículo de marca Mitsubishi y posteriormente tras tenerlo en su poder, se trasladaron hasta la ciudad de Viña del mar, Mientras se trasladaban por la Ruta 5 Norte fueron controlados por la Policía detectando en su poder 110 kilos de cocaína que venía oculto en la estructura del automóvil”, explicó el Fiscal Víctor Ávila.

En el traslado de la droga fueron detenidas cuatro personas, dos hombres y dos mujeres, quienes fueron puestos a disposición del Tribunal. Además la Fiscalía solicitó al Juzgado de Garantía de Viña del Mar una orden en contra de quien financiaba la operación, la que se pudo ejecutar de manera exitosa.

“Se solicitó orden de detención en contra del financista de esta operación, quien fue detenido en la región. Y así mismo se solicitó orden de entrada y registro a su domicilio encontrando adicionalmente otros 2 kilos 700 gramos de pasta base de cocaína y cerca de medio kilo de marihuana, además de dinero y otros medios de prueba”, explicó el Fiscal de URAN, Víctor Ávila.

La denominada operación “Cancerbero” fue dada a conocer a la opinión pública por la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González; el Fiscal Regional (S) de Valparaíso Cristian Andrade; la Jefa Región Policial de Valparaíso PDI, prefecta inspectora Sandra Gutiérrez y el Jefe Nacional Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado, prefecto inspector Paulo Contreras.

Se expuso ladroga incautada, vehículos y especies fueron expuestos ante los medios de comunicación en una pauta desarrollada junto a la Policía de Investigaciones en Curauma , oportunidad que aprovechó el Fiscal Regional (s), Cristián Andrade, para destacar la investigación desarrollada por URAN, donde además de sacar droga de circulación, se logra la captura de quienes realizan el tráfico.

“Es importante destacar que se una cantidad de droga incautada alta, además de la detención de personas es lo importante, porque en definitiva implica por un lado, sacar la droga que iba a ser distribuida. Y por otro lado también, que las personas que están dedicadas a esta actividad, que estamos en este caso, hablando de un tráfico de grandes cantidades de droga, que puedan ser detenidas y en definitiva poder enfrentar a la justicia”, explicó el Fiscal Andrade.

Los cinco imputados fueron formalizados en el Juzgado de Garantía de Viña del Mar

la jornada de este lunes, audiencia que estuvo a cargo de la Fiscal Lidia Aspee. Los tres imputados investigados quedaron en prisión preventiva, formalizados por tráfico ilícito de drogas, mientras que las dos mujeres, fueron formalizadas como cómplices del mismo delito. Se fijó un plazo de investigación de 120 días.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369